

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. LATAR BELAKANG PERMASALAHAN**

Dalam kehidupan seorang wanita terdapat beberapa keluhan penyakit yang sering membawanya untuk meminta pertolongan seorang dokter agar dapat disembuhkan dengan segera karena amat mengganggu pekerjaannya sehari-hari. Salah satu keluhan yang amat mengganggu itu adalah LEUKORHOE ( Keputihan ). Keputihan yang amat banyak apalagi disertai oleh rasa gatal tentunya amat mengganggu ketenteraman wanita tersebut (Sianturi,1996).

Keputihan merupakan suatu kenyataan dari kemelut yang dihadapi seorang wanita karena keputihan merupakan suatu gejala saja dari penyakit asalnya yang dilatar belakangi oleh banyak sebab mulai dari jasad renik, kelainan bawaan atau didapat, baki atau menopause, kanker. Keputihan dapat juga berhubungan dengan keadaan lain seperti penyakit kencing manis, kehamilan, penggunaan obat keluarga berencana, penggunaan obat steroid dalam jangka panjang.

Keputihan merupakan suatu kemelut bagi seorang wanita yang menderitanya karena begitu banyak beban kejiwaan yang ditanggungnya akibat adanya keterbatasan kemampuan berhubungan

bahaya dari keputihan. Bayangan yang salah untuk mengidentifikasi setiap keputihan dengan gejala kanker, menganggap keputihan sebagai gejala penyakit kelamin yang pada gilirannya membuat kecemasan semakin menjadi jadi.

Keputihan merupakan awal dari bencana jika dibiarkan berlarut-larut. Ketakutan untuk melakukan senggama, hubungan dengan suami menjadi renggang akibat saling tuduh, prestasi kerja yang merosot akibat adanya ketegangan dalam diri yang tidak dapat dicarikan jalan keluarnya. Kemelut akan semakin dalam jika wanita itu berusaha untuk mengatasinya sendiri dan mencoba dengan cara pengobatan sendiri dan sampai pada suatu saat dimana kegagalan pengobatan yang terjadi akan membawa wanita tadi semakin larut dalam kemelut kejiwaan yang dihadapinya.

Kemelut ini akan lenyap jika wanita tersebut melakukan konsultasi yang tepat dengan seorang dokter yang berusaha secara sistematis mencari penyebab keputihan tersebut dan mengupayakan pengobatan yang tepat dan rasional. Memang dalam kenyataannya tidak semua dokter bersikap demikian, akan tetapi masih banyak dokter yang melakukan fungsinya dengan baik dan ini yang dibutuhkan wanita yang menderita siksaan akibat keputihan apalagi jika penderitaan ini telah dialaminya dalam jangka waktu yang cukup lama dan telah

## **B. KEPENTINGAN PERMASALAHAN**

Penelitian ini difokuskan pada masalah ibu yang terinfeksi leukorhoe ( Keputihan ). Dan diharapkan hasilnya dapat menjadi informasi ilmiah yang berguna, terutama dalam usaha-usaha promotif dan preventif bagi ibu dengan infeksi leukorhoe, karena ibu dengan infeksi leukorhoe sedikit banyak tentu akan berpengaruh pada status fungsi keluarganya.

## **C. RUMUSAN MASALAH**

Berdasarkan uraian latar belakang permasalahan yang telah disebutkan diatas, dapat disimpulkan pertanyaan penelitian yaitu adakah " Bagaimana Gambaran pengaruh antara ibu dengan infeksi leukorhoe terhadap fungsi keluarga".

## **D. TUJUAN PENELITIAN**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui "Gambaran pengaruh antara ibu dengan infeksi leukorhoe terhadap fungsi keluarga".

## **E. MANFAAT PENELITIAN**

1. Untuk mengetahui "Gambaran pengaruh antara ibu dengan infeksi leukorhoe terhadap fungsi keluarga".

2. Penelitian ini digunakan sebagai sarana untuk mengamalkan ilmu atau teori dan kuliah Kedokteran Keluarga serta menerapkan dan membandingkannya dengan kenyataan hidup di masyarakat